

¿Eres un nómada digital? Consiéntete, viaja y/o trabaja desde estos 4 destinos mexicanos

A finales de los 90 se decía que la combinación entre **posibilidades tecnológicas** y nuestro **impulso natural de viajar** nos permitiría **trabajar y vivir en movimiento**; hoy, más que nunca, esta es la realidad de los nómadas digitales y una tendencia que se ha acentuado con la adopción del trabajo remoto.

Para estas personas que eligen adoptar un estilo de vida basado en la tecnología y la conectividad independientemente de su ubicación, descubrir nuevos sitios y disfrutar los atractivos locales les encanta al momento de trabajar, además de que se enriquecen con experiencias de distintas culturas. Si eres un nómada digital y estás planeando cambiar de ciudad dentro del país para disfrutar de los beneficios del home office o simplemente trabajar online pero con aires nuevos, los expertos de Casai, startup tecnológica de hospitalidad que ofrece experiencias de alojamiento con las amenidades y comodidades del hogar, te recomiendan 4 destinos que amarás no sólo por su atractivo turístico, sino también por las amenidades y facilidades que ofrecen.

Tulum

Tulum es uno de los paraísos mexicanos favoritos de nómadas digitales extranjeros y locales. Este lugar reconocido por su naturaleza, arena blanca ultra fina y aguas color turquesa, actualmente vive una explosión tecnológica para reforzar sus ya altas velocidades de banda ancha, por lo que se construye un sistema de cable submarino de fibra óptica de 1,200 kilómetros para conectar la capital quintanarroense con Florida (Estados Unidos), en beneficio de los habitantes y turistas de este estado que recibe más de 20 millones de visitantes al año.

Aquí también podrás disfrutar de <u>exclusivos alojamientos</u> entre villas, penthouses y casas únicas con todas las facilidades para el trabajo remoto, mientras disfrutas las maravillas de uno de los recintos más exclusivos de México.

CDMX

Por su oferta tecnológica que se compara a la de Londres o Nueva York, pero a precios considerablemente más razonables, la Ciudad de México se mantiene entre los destinos favoritos de nómadas digitales nacionales e internacionales. Cafeterías, terrazas, espacios para *coworking*, bares o restaurantes de todo tipo, y hospedajes que mezclan las ventajas de la luz natural dentro de los barrios de moda (La Condesa, Col. Roma y Polanco), son sólo algunos de los encantos que mantienen a la CDMX como uno de los *musts* para viajar y trabajar al mismo tiempo.

Valle de Bravo

Pero si vives en el centro del país y lo que quieres es disfrutar de lujosas instalaciones que te permitan trabajar y descansar sin ir muy lejos, entonces <u>Casa Mola</u> en el frondoso bosque de Valle de Bravo es la opción. Este pequeño y acogedor pueblo mágico



construido en torno al **Lago Avándaro**, es ideal para escaparte del ruido de la urbe mientras visitas atracciones naturales como las famosas cascadas de Velo de Novia y El Molino.

Riviera Nayarit

En pocos años, este destino ha pasado de ser sólo una línea costera del Pacífico a convertirse en todo un complejo con distracciones y lo último en infraestructura tecnológica. Aparte de poder disfrutar de sus 300 kilómetros de costas con un sinfín de atractivos naturales, este punto cuenta con internet de fibra óptica para que trabajes sin inconvenientes a escasos minutos de las playas vírgenes de Punta Mita o de algunos de los campos de golf más destacados del país, certificados internacionalmente.

Ahora bien, si lo que quieres es vacacionar, <u>Villa Mia</u>, un **exclusivo espacio** ubicado en la comunidad privada de Punta Mita resort, es uno de los sitios a los que personalidades como Selena Gómez, Beyoncé y Lady Gaga acuden para escapar de la dinámica acelerada de las ciudades.

No importa si eres *freelancer* o tienes tu propio negocio que permite moverte con libertad dentro del país, en estos 4 destinos **encontrarás todo lo que un nómada digital necesita para trabajar y consentirse** como se merece.

Tip: Es mejor **reservar estancias de por lo menos 1 mes**, pues los precios son más accesibles en comparación con ocupaciones semanales o por noche, con ahorros de hasta 20%.